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私は、小学 4年生の頃から南雲先生の授業を受け始め、5年生からは小川先生と坂本先生、6
年生になると阿部先生の授業も受け始めました。ちなみに、ほかの塾にはほぼ通っていま

せんでした。

南雲先生にはたくさんのおすすめの本を貸してもらいました。また、南雲先生の授業

は、生徒に「教える」指導ではなく、生徒を「支える」指導でした。私は 4年生の頃から
先生に習っていましたが、それらのおかげもあり、国語は得意教科でした。

また、小川先生には、私の悩み事なども沢山聞いてもらいました。今思うと、かなり

うざったいくらい話をしていました…。先生の授業は物事の本質から学ぶことの出来る授

業だったので、私の中で頭に入りやすかったです。

坂本先生は、5 年生の終わり頃から授業を受け始めました。その時には、基礎はある程
度出来ていたので、先生には、応用問題を教えてもらいました。先生が出題する問題は、

解けそうで解けない問題が多く、悪戦苦闘しました…….。

阿部先生には、私の大の苦手教科を教え…いや、社会を 1 から作り上げていただきま
した。私は覚えることが嫌いだったので、意識が飛びそうになることもありました。しか

し、先生の「四科のまとめを完璧にする」というアドバイスを実行した結果、あの社会が

他教科の足を引っ張らなくなったのです。(偏差値は 25くらい上昇しました)

先生方には、私の勉強面だけでなく、精神面も支えていただきました。また、いくら先

生の言うことを聞いても、自分で考えられなければ、社会では通用しません。その力を、

先生方には養っていただきました。今の楽しい学校生活は、中学受験時代の先生達のおか

げです。感謝してもしきれません。

また、両親、特に母には、本当に感謝しています。私よりも母の方が 20 倍ほど努力し
ていたと、今は思います。ありがとう！ これからもよろしくお願いします！

末筆ながら……

渋幕にぜひ入ってくださいね。お待ちしています！！！渋幕はいいところだぞ～！

※ 他教科の授業は現在実施しておりません。（南雲）


